
 
                                                                                                                     

„Es gibt Zeiten, in denen man die Stille der Tiere braucht, um sich 
von den Menschen zu erholen.“  
                               

     
Lieber Tierfreund, ich weiß zwar nicht, wie Ihr es seht, aber ich für meinen Teil benötige tatsächlich 

manchmal diese Zeit. Nicht, weil ich nicht mit Menschen kann, aber sich eben doch nicht nur die 

problematische Entwicklung der Katzenpopulation erhöht, sondern gefühlt auch die Population von Ignoranz 

und Intoleranz innerhalb der Gesellschaft.  

Damit herzlich willkommen zu den News der letzten Wochen und einen guten Start ins neue Jahr. Die 

Jahresmitgliederversammlung haben wir mit der Wahl eines neuen Vorstandes gut über die Bühne 

bekommen und gehen gemeinsam mit gebündelten Kräften das Jahr 2025 an. Auch das Weihnachtsfest mit 

üppigen Mahlzeiten liegt hinter uns, wie auch der Jahreswechsel. Ich hoffe, jeder ist gesund ins neue Jahr 

gestartet. Dieses Mal muss ich leider mit der Tradition zur Vorstellung von Pflegestellen brechen, da nach 

der Wahl des Vorstandes des TSV OPR e.V. diese doch kurz beleuchtet werden sollten. Allerdings stelle ich 

dann doch noch Pflegestellen vor. Auch ist im letzten Quartal des Jahres, wie immer, viel passiert. Lasst 

Euch überraschen ......  

+ + + + + Hier noch einmal die Erinnerung zur Erhöhung des 

Mitgliedbeitrages ab 2025 auf 35 € jährlich. + + + + + + 



 

 

                 Jahresmitgliederversammlung des TSV OPR e.V. am 16.11.2024    

Am 16.11.2024 traf sich auf Einladung des Vorstandes der Tierschutzverein OPR e.V. im 

Mehrgenerationshaus / Krümelkiste in der Otto-Grothewohl-Str.1a zu der jährlichen 

Jahresmitgliederversammlung. 

Nach 3 Jahren war es wieder so weit, einen Vorstand zu wählen. Da sich die 1.stellvertretende bzw. 

2.Stellvertretende nicht mehr zur Wahl stellten und einen Generationswechsel einläuteten, musste 

so aus den eigenen Reihen Mitglieder akquiriert werden. Auch unser bisherige Vorsitzende Herr 

Peter Lenz wollte sich ins 2.Glied zurückziehen. Mit Marco-Steffen Schwarz, bisher 

kommissarischer Schriftführer konnte ein Kandidat für den Vereinsvorsitz gefunden werden. Auch 

der 1.stellvertrende-Posten konnte durch Frau Nicole Golchert besetzt werden. Als neuer 

2.Stellvertrender fungiert nun Herr Peter Lenz. Begrüßen möchte ich Frau Gabi Lorenz als neue 

Schriftführende im Vorstand und unsere Frau Beate Kochanski bleibt uns als Kassenführerin 

erhalten. 

                      Der neu gewählte Vorstand  

                         

                                                    

                                            

                                        

       

     
        Vereinsvorsitzender Herr Marco-Steffen Schwarz                    1.stellvertrende Vorsitzende Frau Nicole Golchert                  

 

         
 

                                                 

 

2.stellvertrender Vorsitzender Herr Peter Lenz              Schriftführerin Frau Gabi Lorenz                                  Kassenführerin Frau Beate Kochanski                                                                                                                                                                                                



                                                       

Die ca. 45 anwesende Mitglieder und Gäste bekamen ein Rechenschaftsbericht vom Vorsitzenden, 

einen Bericht von der Jugendgruppe, einen Bericht vom Katzenteam und einen Kassenbericht zu 

hören. Ein Höhepunkt der Veranstaltung war die Verabschiedung der ehemaligen 1.stellvertrende 

Vorsitzende Frau Gabi Haase Frohmüller und 2.stellvertrende Vorsitzende Frau Renate Hütter 

durch Frau Nicole Golchert und Herrn Marco-Steffen Schwarz. 

 

         

            

                      

Mit Blumenstrauß (Gabi), Katzenbeutel mit Katzenaccesvoir (Renate) und Urkunden 

nebst Ehrennadeln übberaschten wir die Beiden und waren demnach sehr emotional 

erfasst. Als Gast fand sich auch Herr Rico Lange (Vorsitzender 

des Brandenburger Landestierschutzverband) ein, um nicht nur 

einige Worte an uns zu richten, sondern auch einen Scheck 

vom DeutschenTierschutzbund über 2500 € zu überreichen. 

               

Die Veranstaltung wurde durch einen sehr guten 

Vortrag von Frau Gini Feldhahn vom Tierschutzverein 

Seelow und Umgebung zum Thema Kastration 

abgerundet. Auch sie war von der Scheckübergabe 

durch Herrn Rico Lange für ihren Verein überwältigt. 

Vielen Dank an alle Mitwirkende. 



 

Katzenpflegestelle Franziska Böhm in Friesack:    

Franzi wohnt zwar im Nachbarlandkreis HVL, ist aber seit einem Jahr Mitglied in unserem Verein. 

Mutter von 3 Kindern und 37-jährich betreibt sie aber schon seit 4 Jahren eine eigene Pflegestelle, 

die sich über die eigenen 4 Wände durch den Keller bis zum Garten zieht. Denn nicht nur Katzen 

nimmt Franzi in Pflege, auch Kaninchen oder Meerschweinchen sind bei ihr willkommen.  

Wie alle Pflegestellen, hat Franzi 

mit der Gesundpflege, der Tierarztbesuche und Vermittlung 

bzw. Beratung  zu tun. Aber auch an Fangaktionen beteilligt sie sich. Durch ihrer Wohnortnähe 

arbeitet sie auch eng mit dem TS-Osthavelland und Tierheim Rathenow vereinsübergreifend 

zusammen.   

                                                                                                     



Franzi koordiniert auch die Spendenstände von Nadine und führt natürlich auch selbst einige aus. 

Die Vor-und Nachberatung liegt auch in ihren Händen. 

Hier beim TS-Fest 

 

Auch ihren Kindern lernt sie 

Tierschutz.Hier ihr Sohn Arvid 

  

So, wie alle Tierschützer hat auch Franzi eigene Tiere. Katze Glenda, die der 

Auslöser war, beim TSV OPR bzw. mit dem TS anzufangen. Kater Jimmy, der 

eigentlich Pico ( war mal Nadin’s Kater, der es aber vorzog die „Seiten“ zu 

wechseln) heißt, ist das 2. Haustier. Ja und Hobby’s sind Tiere,Tierschutz und wenn 

die Kinder mal groß sind, ihre Wanderschuhe vorzukramen und der Leidenschaft 

freien Lauf zu lassen.  

           Franzi                                                                                                            



Katzenpflegestelle Jaqueline Wergin Bantikow:  

 

 

Felix                    Max              Moritz                                     Amira                              

Unsere Jackie ist seit November 2024 Mitglied im Verein, betreibt aber schon seit gut 1,5 Jahren eine Pflegestelle. Die 

44 jährige  wohnt in Bantikow und hat zur Zeit 3 Pflegekater und 1 Pflegekatze in ihrem Heim die sie unentwegt 

versorgt. Auch nennt sie 3 Hunde ihr eigen:Rüden Rüdiger mit 2 Jahren, Rüde Boc mit 6 Jahren und die kleine Hündin 

Hexe mir einem halben Jahr, die Jackie von der Tiertafel hat, da sich die Besitzerin krankheitsbedingt nicht mehr um 

Hexe kümmern konnte. In ihrer Freizeit hält Jackie sich gern mit den Hunden in der Natur auf. 

 

 

 

 



Am 28.09.2024 nahm Peter Lenz, Renate Hütter und Ich die Einladung vom 

Landesverband Brandenburg an, um uns mit den Abgesanten der Tierschutzvereine 

aus ganz Brandenburg zu treffen. Wir trafen uns auf dem Thomashof in Zehdenick. 

Beim regen Austausch und einer Tauschbörse untereinander bzw. 2 super spannende 

Vorträge über Hunde verging die Zeit rasend. Nicht nur eine Wildkamera gab es für 

jeden Verein, sondern auch eine elektrische Falle, wie alle sehen können.    

                                                       

  

Aufruf durch Nicole zur gofundme Spendenaktion für unsere größte Futterstelle: 

Ergebnis 300 € !!! 

       

                                                                      

 

 



                        Hier nun einige Neuigkeiten aus dem 3.Quartal: 

Am 05.10.2025 trafen wir uns mal wieder zum Pflegestützpunkttreffen in der 

Krümelkiste.                                                                     

      

 

 

Bei Kaffee und Kuchen konnten wir uns austauschen und Probleme ansprechen, 

obwohl die angesetzten 2 Stunden, wie im Fluge verstrichen sind, waren die 20 

teilnehmenden Pflegestellenmitarbeiter froh, wieder mal Themen vor Ort 

anzusprechen. Wir werden uns jetzt in jedem Quartal zusammensetzen, um uns 

weiter in Präsenz treffen zu können. 

 

 

       

                       
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auch konnten Franzi und Nadine dem Verein eine Spende in Höhe von 

2000 Euro überreichen, die durch Tortenbacken (Nadine), 

Wohnmobilplatzeinnahmen (Franzi) und im Freundeskreis gesammelt 

wurden. 

Ab 13:00 Uhr bis 15:00 Uhr hatte der Verein zur offenen Tür geladen um 

sich der Bevölkerung vorzustellen. Leider war es nicht so angenommen, 

wie gedacht. Aber dies wiederholen wir beim nächsten Treffen. 



 

Für den Verein wurde auch wieder viel gesammelt, getrödelt und gebacken 

 

 
                                    So wie Nadine hier am 02.10.2024 in Fehrbellin 

                                    kamen an diesem Tag 316 € zusammen. 

 

 

 

 

   

 

 

 
oder hier am 30.11.2024 am Edeka Brehme in Neuruppin, wo sie 135 € einnahm. Des Weiteren war Nadine auch am 

02.11. 2024 in Fehrbellin bei Edeka Piehler aktiv und hat tolle 204 € plus Futterspenden gesammelt!!! 

 
                          

 

                                                                         

 

 

 
Aber nicht nur Nadine war fleißig, auch Jenny hatte sich am 02.11.2024 in Lindow bei Netto positioniert, um 

für den Verein stolze 93 € einzufahren. 

Natürlich gab es auch immer Futterspenden dazu. 

 
                                                                                        so auch beim Wiesenflohmarkt  

                                                                                                                                             in Neuruppin am Hanger mit  

                                                                                                                                             Madeleine und Björn, sowie 

                                                                                                                                             Nando. Dort fanden Halsbänder 

                                                                                                                                             und Näpfe u.a. neue Besitzer 

             

                                                                                                                                             ein Erlös von satten 154 € war 

                                                                                                                                             am Ende des Tages der Gewinn 

 

 

                                                                                                                             Wir sagen vielen Dank!!! 
 Am 28.09.2024 wurde in Dechtow ein Dorftrödel organisiert, wo Jenny + Nando und Madeleine + Björn mit Kuchen 

und Bratwurst 140 € erwirtschaftet worden sind. 

Auch waren die 4 beim Rosengartenfest in Kyritz am 03.10.2024 um Geschirre, Leinen und Jacken für 

Hunde, sowie Betten, Näpfe, Spielzeuge für Katzen anzubieten-Ergebnis: 400 €   Super!!! 

 

 

 

       



Aber auch unsere Marianne nebst Begleitungen waren beim Flohmarkt-

Marathon sehr, sehr fleißig  

 
 

         Satte 450 € gehen dadurch an den TSV!!! Vielen Dank an Euch. 

                  
 
Ja und dann kam ja noch der Flohmarkt in Rheinsberg dazu, wo Marianne und ihre Mädels wieder für uns standen und 

ganz tolle 405 € für den Verein erlösen konnten. Dazu kommen 165 € aus der Spendendose 

2 Mädels haben wunderbar Musik vor unserem Laden gemacht, das war sehr schön. 

 

Sehr gefreut habe ich mich, dass die Frau unseres Buchhändlers, 

Alexandra Förster, Kekse gebacken hat, 121 € kamen zusammen.  
 

 
Auch war der Verein auf Einladung der Fressnapf 

Filiale Neuruppin zum Welttiertag am 04.10.2024 

eingeladen, um unseren selbstgebackenen Kuchen 

an die Frau bzw. den Mann zu bringen, was glaube ich mit 400 € Reinerlös 

                      geschafft wurde.  

 

 

                      

 

                    

 

 

 

Der Samstag brachte dann auch nochmal stolze 535 €. 

                                         Herzlichen Dank an allen beteiligten!!! 



 

 

 
Am 15.11.2024 war es dann mal wieder soweit. Die letzte Tiertafel im Jahr 

2024 stand bevor und konnte mit 665 € Umsatz wieder als Erfolg gebucht 

werden. 

187 Kg Nassfutter und 795 Kg Trockenfutter konnten für 59 Hunde 

bereitgestellt werden. 

An 65 Katzen gingen 130 KG Nassfutter und 130 Kg Trockenfutter. 

Wir konnten 7 Kleintiere und 2 Vögel glücklich machen. 

Des Weiteren wurde eine isolierte Hundehütte an eine priv. Futterstelle 

abgegeben, dessen Nachbar 4 Katzen zurückgelassen hat. 

Vielen Dank an das Team der Tiertafel!!! 
 

 

 

Auch in der Adventszeit sind unsere Spendenengel unterwegs gewesen:  

 
Wie hier am 30.11.2024 auf dem Weihnachtsmarkt in Fehrbellin, wo 182€ zusammen kamen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Oder in Karwe: 205€ 

 

 

 

 
Sowie in Neuruppin am Hanger mit 145€ 

Vielen Dank an Jenny, Nando, Madeleine sowie Björn für insgesamt  

532 € nur durch 3 Tage Freizeit opfern und frieren…!! 



Danke sagen mal wieder die Pflegestellen für die 

große Spendenbereitschaft: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Unsere Julia durfte ein Interview beim Newsletter des Deutschen 

Tierschutzbundes geben:  

Julia Krügel ist Jugendgruppenleiterin und hat mit ihrer Gruppe vor Kurzem den zweiten Platz eines 

Schülerwettbewerbs zum Thema Tierschutz in Brandenburg gemacht. Hier erzählt sie, was sie motiviert und bewegt: 
 

   

Liebe Julia, wie bist du dazu gekommen, im Kinder- und Jugendtierschutz aktiv zu werden? 

  

Der Schutz von Tieren lag meiner Tochter schon immer sehr am Herzen. Ihr Wunsch war es sich einer Jugendgruppe anzuschließen, 

jedoch fehlte es hier in unserer Region an Angeboten. Wir nahmen Kontakt zu unserem örtlichen Tierschutzverein auf und dieser war 

von der Idee, eine Kinder-Jugendgruppe zu etablieren, begeistert und gab die Gründung in meine Hände. Seit über 5 Jahren, sind die 

Tierschutz-Kids aktiv.  

Was motiviert dich für diese Arbeit? 

Ich glaube, dass junge Menschen eine enorme Kraft haben, positive Veränderungen in der Welt zu bewirken. Durch die Gründung der 

Jugendgruppe wollte ich einen Raum schaffen, in dem sich Kinder und Jugendliche austauschen, voneinander lernen und gemeinsam 

Projekte für den Tierschutz umsetzen können. Es geht mir darum, sie zu inspirieren, Verantwortung zu übernehmen und sie darin zu 

bestärken, dass jede noch so kleine Handlung einen Unterschied machen kann. Außerdem war es mir wichtig, dass die Gruppe ein Ort 

ist, an dem wir uns gegenseitig motivieren und neue Ideen entwickeln können, um das Leben von Tieren nachhaltig zu verbessern. 
 
Welche Tierschutzthemen interessieren dich und „deine“ Kinder am meisten? 

Neben zentralen Themen wie die „artgerechte Tierhaltung“, „Vermeidung von Tierversuchen“, „Bekämpfung von illegalem Tierhandel“ 

und „Tierschutz im Alltag“, ist uns „Der Erhalt der Artenvielfalt“ ein zentrales Anliegen. Wir beschäftigen uns mit dem Schutz bedrohter 

Tierarten und der Erhaltung ihrer Lebensräume. Dabei geht es uns sowohl um exotische Arten in fernen Ländern als auch um 

heimische Tiere, die durch Umweltzerstörung und den Klimawandel bedroht sind. 

 

Was wünscht du dir für die Zukunft des Kinder- und Jugendtierschutzes? 

Für die Zukunft von Jugendgruppen im Tierschutz wünsche ich mir eine starke Vernetzung und Zusammenarbeit zwischen den 

verschiedenen Gruppen, um ihre Wirkung zu maximieren. Es wäre großartig, wenn Jugendgruppen vermehrt miteinander kooperieren 

könnten, um größere Projekte auf die Beine zu stellen und gemeinsame Ziele zu verwirklichen. Ich wünsche mir, dass das Engagement 

junger Menschen im Tierschutz stärker anerkannt und unterstützt wird – sowohl durch Schulen und Bildungseinrichtungen als auch 

durch die Politik. Wenn Tierschutzthemen in den Unterricht integriert und Projekte von Jugendgruppen gefördert würden, könnten noch 

mehr Jugendliche für diese wichtigen Anliegen begeistert werden. 

 

 

 

 

 

 

 
                                            Auch haben unsere Kids sich zur Adventszeit etwas einfallen lassen. 

 

 

 



 

 

 

                                    Umzug einer Pflegestelle: 
Ja auch das kommt mal vor, dass man durch priv. Umstände seine „Zelte“ abbrechen muss, um neue Wege zu 

bestreiten. 

So auch bei Familie Haase, die von Lindow nach Neuruppin gezogen sind und das nicht nur mit Sack und Pack bzw. 

Kindern, sondern natürlich auch mit ihren Pflegetieren. 

Der Kraftakt wurde familiär und mit Jenny Schilling als gute Freundin der Familie durchgeführt. 

 

 

 
                                                                                Manch einer macht einfach nicht mit                   Es war noch warm 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Nachtrag zum Spendenlauf der Fehrbelliner und Wustrauer Schulen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Am 27.11.2024 war es dann soweit-die Übergabe fand in 

der Wustrauer Grünen Schule statt. Der Verein durfte sich 

über 1500 € erlaufende Summe freuen. Im Nachgang konnte 

eine tolle Unterhaltung mit der Schulleitung, Diane Pfeiler 

von der IJN und den Schülern erfolgen. 

Des Weiteren durfte ich am 17.12.2024 einen Umschlag mit 

35 € in der Grundschule Fehrbellin in Empfang nehmen. 4 

Kinder hatten im Nachgang das Bedürfnis dem Tierschutzverein noch eine Spende zukommen zu lassen. Sie sangen im 

Gemeindehaus Betzin vor Sehbehinderten Menschen und wollten damit unbedingt helfen. Vielen Dank an die Mäuse. 



 

 

Wir sagen Vielen Dank an die engagierten Schüler, sowie den Eltern für die offenen Ohren!!!! 

_______________________________________________________________________________ 
Endlich konnten wir den Aufbau eines neuen Außengeheges entgegensehen.In der 47. Kalenderwoche war es dann in 

Wustrau auch soweit.Die Aufbaukosten wurden von den „Effie Briest“ Verein und Gala Bau Gibig finanziert. 

Vielen dank von der Stelle für das Sponoring. 

 

 

 

 

 

 

 
Aller Anfang ist meisten schwer 

 

 

 

       
 

______________________________________________________________________________ 

 
Dank der Unterstützung fleißiger Spender konnten für den Verein 4 beheizbare 

Katzenhäuser gekauft werden, die jeweils in die Pflegestelle nach Gumtow, 

nach Wustrau und Friesack gehen werden. 

Die Fellnasen können so in der Winterzeit im etwas wärmeren kuscheln. 

 

Vielen Dank an die Spender. Ihr seid Großartig!! 
 

 

 

________________________________________________________________________________ 

Am 14.12.2024 waren Nicole, ihr Mann und ich in Berlin, um uns die Räumlichkeiten für ein 

Katzentempel anzuschauen. Die Inhaberin kam auf unseren Verein zu, um Katzen für Ihr 

Katzenrestaurant zu bekommen. Auf 190 m² sollen diese dann die Herzen der Gäste erobern. 

Das Gespräch war sehr offen und wir hoffen demnächst eine Mutterkatze mit Kitten 

hinzubringen. 

                                                                     

 

                                           

 

 

 



 

 

 

 

Unsere Glückskatzen, die ein neues Leben anfangen 

durften:  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

...und hier, die es noch wollen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

…und diese auch…. 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Leider erreichen uns auch solche Bilder…wir mussten sie gehen lassen 

 



 

Doch es bleibt dabei Katzen, Katzen, Katzen….. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Hier dann wieder einige Feedbacks zum letzten Newsletter: 

 
Hallo Marco, 

 

wie immer ein toller informativer Newsletter. Danke dafür! 

 

Ich würde mir wünschen mal einen Einblick zu bekommen, wie ein Kastrationsprojekt bzw. -tag geplant und durchgeführt wird. 

 

Falls das möglich ist. 

 

_______________________________________________________________________________ 

 
Guten Morgen Herr Schwarz, 

 

Danke für die vielen Nachrichten. Es sind gute und schlechte Ereignisse. So ist es nun mal.. 

Meinen vier Katzen geht es gut und sie werden liebevoll betreut. 

 

Sie haben ein schönes Zuhause. 

 

 
Vielen Dank dafür. War sehr schön zu lesen hat mir gefallen. 

 

 

 
Hast du wieder soooooo toll gemacht. Ich weiß, wie zeitintensiv und wie viel 

Arbeit das macht. Großes Dankeschön 👍👍👍😘 

 

 
Lieber Marco, habe den Newsletter sofort gelesen und bin begeistert, wieviel 

Mühe und Zeit du wieder investiert hast. 

Herzlichen Dank, ist toll geworden‼️ 

 

 
Lieber Marco, 

 

großes Lob für den Newsletter! 

Da steckt sehr viel Arbeit drin. 

Liebe Grüße  

 

 
Der Newsletter ist wirklich gelungen, bei den ersten zwei Seiten kamen mir glatt 

die Tränen. Puh, das ist richtig hart 

 

 

 
Moin, wieder richtig toll und informativ! Danke 

 

__________________________________________________________________ 
 

 

 

 

 

 

 



Dafür leben wir… 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



..und weiter geht die wilde Fahrt der Grüße… 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Das Jahr 2024 geht auch turbulent mit einigen Aktionen zu Ende: 
 

Am 21.12.2024 bekam der Tierschutzverein durch eine Spendenaktion viel Futter und Co. 

  

 
 

Groß und Klein halfen mit, die Spenden sicher zu lagern: 

 
_______________________________________________________________________________ 

 

Weihnachtsaktion der Fressnapffiliale Neuruppin 
 

Unsere Nicole war wie immer fleißig auf Facebook und hatte auch diese Aktion zwischen der Fressnapffiliale und dem 

Tierschutzverein herausgebracht. 

Wie in jedem Jahr konnte man dort einen Gutschein / Geschenkkarte vom Weihnachtsbaum nehmen und diesen erwerben, um so 

unsere Tiere zu unterstützen. Vielen Dank auch an Frau Schwarz (Filialleitung Fressnapf und ihrem Team) Für die tolle 

Zusammenarbeit. 

Im Übrigen gibt es auch ab sofort einen Rabatt von 20% auf alles gegen Vorlage des Mitgliedausweises. 

 
                                        Am 30.12.2024 war es dann auch soweit. 

                                                     Wir könnten 2 Paletten Spenden für den 

                                                     Verein entgegennehmen und verteilen 

                                                     die verschiedensten Dinge auf unseren  

                                                     Pflegestellen.  

                                                   

                                                              

 

 

 

 

 

 

 
Wir staunten nicht schlecht, als uns heute sage und schreibe zwei volle Palletten 

mit vielen schönen Dingen, wie Futter, Kratzbäumen, Spielzeug, Trinkbrunnen, 

Katzen- und Hundefutter, Vogelfutter und so einiges mehr übergeben wurden 



🎉👍😱Im Dezember startete Fressnapf Neuruppin ihre jährliche Weihnachtsaktion, indem angefertigte 

Wunschzettel unseres Vereins den dortigen Weihnachtsbaum schmückten und tierliebe Menschen auf 

diesem Weg unsere tierischen Bewohner der Pflegestellen mit Dingen des täglichen Bedarfs ausstatten 

können. 

 

Wir sind ergriffen von der Menge und der damit zusammenhängenden Bereitschaft der Menschen unsere 

Arbeit mit den Tieren zu unterstützen - Dank hiermit an alle, die uns dabei begleiteten ❤️🙏 

 

Künftig hängen in gewissen Regalen auch im laufenden Jahr immer wieder Folien, die an unsere 

Fellnasen und den damit notwendigen Bedarf verschiedener Dinge, wie Futter und Katzenstreu, 

erinnern. So ist es möglich, dass uns auch fern von Weihnachten mit Spenden geholfen werden kann. 

Ihr könnt die erforderlichen Dinge, wie Futter und Streu einfach nach dem Kauf dem Personal 

übergeben. 

 

Vielen lieben Dank und jedem von euch wünschen wir einen ruhigen Jahreswechsel mit allen guten 

Wünschen für 2025 🎉🍀😻 

___________________________________________________________________________________________________________________ 

Sogar am letzten Tag des Jahres war unsere Nadine nochmal im Einsatz und hat vor Edeka Brehme in Neuruppin von 

08:00 Uhr bis 13:00 Uhr Spenden gesammelt. 

 

 
Wie man sieht gingen auch hier einerseits Futterspenden aber auch 215,07 € an 

Bargeld ein. 

 

Super Leistung Nadine. Wir sagen herzlichen Dank!!! 

________________________________________________________________________________  

Zum Schluss habe ich dann noch ein Zeitungsinterview zum Thema Tierschutz bzw. unseren 

Verein: 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ja, was bleibt vom Jahr 2024 für den Tierschutzverein OPR hängen? Viel Leid aber auch viel 

Hilfe durch uns Allen, die täglich im Einsatz für die zurückgelassenen, hilfebedürftigen Tiere 

ihr Bestes geben und trotz einiger Hindernissen oder Gegenwind nicht zurückschrecken, dem 

entgegenzutreten. VIELEN DANK AN EUCH!!! 

Auch das Jahr 2025 wirft wieder seinen ersten Schatten auf den Verein, da wir dringend ein 

neues Lager suchen müssen und uns Gedanken machen, wie es mit der Tiertafel weitergehen 

kann. 

Aber seit gewiss, auch dieses Problem gehen wir gemeinsam an und werden hoffentlich 

mindestens genauso erfolgreich zusammenarbeiten, wie es 2024 der Fall war. 

In diesem Sinne -willkommen im Jahr 2025… 

 

  

Weiterhin sind Lob bzw. Kritik willkommen-also wer möchte...              

mailto:TSV-OPR@web.de 

Bis zum nächsten Mal Ihr /Euer                                  

Marco-Steffen Schwarz    

Vereinsvorsitzender 

Tierschutzverein Ostprignitz-Ruppin e.V.  

www.tiere-opr.de 

tierschutz@tiere-opr.de 

Bankverbindung / Spendenkonto:                                      
Sparkasse OPR                                                                                                         

IBAN: DE17 1605 0202 1820 0055 22 

BIC: WELADED1OPR 
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